

WEEKLY

Rotary
Ichinomiya



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話<0586>24-1931 ☎491-0858

一宮

題字 PG 安野譲次

世界に希望を生み出そう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2024年1月18日
第3577回例会

プログラム

クラブアッセンブリー
上半期報告
下半期計画

国 歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

1月度のプログラム

- 4日 休会 年末年始休会
- 11日 例会変更 一宮4RC合同新春例会
- 18日 クラブアッセンブリー 上半期報告
- 25日 例会変更 夜間例会 日本料理 江美

会員誕生日おめでとう

- 山口元彦君(1月 1日) 野村和弘君(1月 4日)
- 大丸貴子君(1月 4日) 山田一仁君(1月15日)
- 木村憲彦君(1月16日) 大森輝英君(1月20日)
- 山口雅志君(1月21日) 森島勝美君(1月22日)
- 野杁晃充君(1月22日) 土川保夫君(1月26日)
- 石黒敬康君(1月26日) 鶴飼雅弘君(1月26日)
- 長谷川勝久君(1月29日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 山口元彦君夫人 陽 子様 (1月 3日)
- 鈴木洋志君夫人 正 子様 (1月 4日)
- 山下貴穂君夫人 真 理様 (1月 5日)
- 原 正則君夫人 多寿子様 (1月 8日)
- 森 保彦君夫人 百 代様 (1月15日)
- 松原直次君夫人 美和子様 (1月15日)
- 太田義孝君夫人 千代子様 (1月18日)
- 森 初男君夫人 優 子様 (1月25日)
- 吉田真人君夫人 直 美様 (1月30日)

結婚記念日おめでとう

- 服部良太君 (1月11日) 山口雅志君 (1月26日)
- 西岡隆夫君 (1月29日) 野村和弘君 (1月29日)
- 伊藤彰彦君 (1月29日)

次回の予定

- 1/25 例会変更 夜間例会 日本料理江美
- 2/ 1 松永将裕氏(松永製菓会長)



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 足立 誠
幹事 富田 隆裕
副会長 山上 哲司
会長エレクト 佐々木久直
副幹事 鶴飼 雅弘
会報委員長 野村 和弘

第3575回例会の記録 2023年12月21日(木)

会長挨拶

足立 誠
今年一年間を振り返って思うことと題して書いてみたい。先ず、人類にとって未曾有の体験(ペスト、スペイン風邪等類似のものは過去にも有ったが)であった、covid-19=新型コロナ感染症の、パンデミックの終焉を挙げられよう。丸4年かかって危機を超えた。m-RNAの基礎研究の成果としてのワクチン開発のみならず、治療薬も市販に至っている。次に国家間紛争の激化を挙げられよう。足掛け2年になるがロシア・ウクライナ、直近ではパレスチナ・イスラエルの両者による、手法としては古典的であるが、核兵器以外の大量の最新兵器による武力の行使としての戦争が、生々しい。世界の歴史の中で上記の2つの出来事は「世界史」に新たな1ページを加えるものであると考える。

コロナは新しい世界的な感染として、世界史の図録にもすでに載っている。2つの戦争を引き起した根源的遠因は、それぞれ深刻な、そして歴史的なものである。私たちは、これまで未体験の困難に、周囲の状況に流されることなく、耐え得るだけの知力・体力・精神力を、徐々にステップバイステップで獲得して来た半生であったのだろうか。このことをこの1年を振り返って思う。

委員会報告

ニコボックス

墨 大輔

☆ 牧 岳大君(豊橋ゴールデンRC)
皆様はじめまして。地区RYLA委員会副委員長の牧です。本日卓話の機会を頂きありがとうございます。30分間拙い話になると思いますが、よろしくお願ひいたします。

☆ 小田純也君(愛知ロータリーE クラブ)

本日は約30分前に電話をして参加させていただけありがとうございます。僕も一宮市在住です。本日はよろしくお願ひ致します。

☆ 木村亮一君

本日地区RYLA委員会牧岳大副委員長にお越し頂き卓話頂ける喜びで。よろしくお願ひ致します。

☆ 則竹伸也君

昨日の一宮商工会議所議員ゴルフ会ゴールドの部で優勝できた喜びで。

☆ 長尾昌浩君

一宮商工会議所議員ゴルフ会のシルバー部門にて優勝させて頂きました。同伴させて頂きました桑原さん、安藤さんのおかげです。ありがとうございました。

☆ 高木道久君

先週のクリスマス家族会親睦活動委員会の皆様には本当にありがとうございました。

賞品のお肉もありがとうございました。年末年始は今回の賞品で栄養をつけます。

☆ 渡辺一弘君

先週のクリスマス家族会で美原ステーマーを頂きました。12月14日は結婚記念日でしたので大手を振って帰宅することが出来ました。とても楽しく素敵なクリスマス家族会でした。ありがとうございました。

☆ 足立 誠君 富田隆裕君

本日、地区RYLA委員会牧岳大副委員長にお越し頂きテーマ「青少年の育成における地区RYLA委員会の役割」で卓話頂ける喜びで。どうぞよろしくお願い申し上げます。

出席報告

ビジター出席数	2名
現在の会員数	111名
本日の出席数	71名
前々回の出席率	100%

* * * * * プログラム * * * * *

牧 岳大君(豊橋ゴールデン RC)

地区RYLA委員会副委員長

テーマ「青少年の育成における

地区RYLA委員会の役割」



皆様こんにちは。本日は戦後日本で初めて誕生したクラブという歴史ある一宮ロータリークラブ様の例会にお招き頂き誠に光栄に思います。私は本年度地区RYLA副委員長の牧岳大と申します。本年度、地区RYLA委員会ではRYLAのことをもっと知って頂こうと各委員が分担してご希望を頂いたクラブ様へ伺って卓話をいたしております。私にとっては地区委員として2回目の卓話で大変緊張しておりますが RYLA 担当の則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事がいらっしゃるので心強く思っております。

それではまず簡単に自己紹介をさせて頂きます。
<中略>地区のRYLA委員会への出向は豊橋ゴールデンRCからの7代目の出向者ということになります。断続的な地区RYLA委員会への出向者輩出と、継続的な受講生の推薦をクラブとして行なっている中で私が出向しているという形です。一宮RC様におかれましても、第23回の地区RYLAセミナーをホストされたとのことを、我々のクラブからの5代目のRYLA委員会への出向者である大林会員より伺っております。

中身に入ります。「RYLA」この4文字何と読みますか？また何の略かご存じでしょうか？一宮 RC 様はRYLAセミナーのホストを経験されているクラブなので、熟知されている方々が多くいらっしゃると思いますが、私のクラブ同様入会して間もない会員の方もいらっしゃると思うので丁寧に説明いたします。

[ライラ]と呼ぶこの言葉はロータリーのRユースのYリーダーシップのLアワーズのAこれらの頭文字を繋げた略語となります。日本語訳としては「ロータリー青少年指導者養成プログラム」と呼ばれています。そしてRYLAとは何か。リーダーシップを発揮したい、自分の可能性を広げたい、世界を変えたい……。

14歳～30歳の若い世代を対象とした短期集中型のリーダーシップ育成プログラムで、受講生が新しいスキルを学びながら地域社会と関わり個人的・職業的に成長できる機会です。

RYLAプログラムの目的は3つ挙げられます。若者のリーダーシップスキルを磨き地域に貢献している若者を表彰すること。若者の心に生涯にわたる奉仕の精神を育みロータリーを通じた奉仕の機会へと導くこと。若者のリーダーシップ育成を支援することによりロータリーの青少年奉仕を実践すること。

要は若者にリーダーシップ研修を通して奉仕の心を育ませることです。

次にRYLAでできることです。地元で活躍する人や豊かな経験を持つ人たちと一緒にコミュニケーションや問題解決のスキルを磨くことが出来ると共に学校や地元地域で活躍できるリーダーとなる方法を発見することができます。また地元を動かすリーダーによる指導、意欲を高める講演、仲間との交流を通じた学び自分の可能性を発見し行動へつなげる事、そして楽しみながら生涯続く友情を培うことができます。

次はRYLA委員会の役割です。結論から申しますと「若い人々が考える環境を提供すること」であります。RYLA委員会メンバーはカウンセラーとしてヤングカウンセラーと共にセミナーを進めますが、受講生に対して決して私たちの考えを押しつけたり結論を導き出すことはしません。受講生自身が答えを見付けることがこのセミナーの素晴らしい所でもあります。では我々ロータリアンは何ができるのでしょうか。それは「何のとも求めず、ひたすら未来のために種を蒔くこと」であります。RYLAセミナーで蒔いた種が若者たちの心に、いつか芽生えるかもしれない。我々は例え芽が出なくとも結果を求めずただひたすらに種を蒔き続け、そして未来に夢を託すことが大切だと思っております。

本年度開催を致します第32回地区RYLAセミナーは昨年同様2回に分けておこないます。まずはセミナー1を3月16日にフルオンラインにて開催します。そしてセミナー2を3月30日～31日に豊田市福祉センターと豊田市総合野外センターにて行ないます。今回のテーマは「己を知り、夢を語ろう」～自分の未来は変えられる～です。セミナー1で徹底的に議論をしてセミナー2で徹底的に体を動かす内容になる予定です。また基調公演に関しては、今回は言葉だけではなく感じて頂きながらテーマを理解して頂きます。演劇の公演となります。受講生と同世代の聖霊高等学校演劇部にテーマに沿ったオリジナルの演劇を制作し上演していく形です。是非ともお子さん、お孫さん、会社の従業員さんなど受講生のご推薦をお願いいたします。今後とも地区RYLA委員会をよろしくお願ひいたします。ご清聴ありがとうございました。

* *

第3576回例会の記録

2024年1月11日(木)例会変更

一宮4RC 合同新春例会

真清田神社:参集殿

開会に先立ち12時より本殿にて新年神樂、中野市長及び4RC会長より玉串奉納、参拝し、12時30分尾西RC 上田芳敬会長の点鐘にて例会を開会。一宮北RC 角田隆幸会長より4RC会長を代表しての挨拶があり、中野正康市長より年頭所感の卓話を頂戴いたしました。その後一宮中央RC 内田泰潤会長の乾杯の発声により、4年ぶりの立食の懇親会に移り、新年にふさわしく和やかな会となり、一宮RC 足立誠会長の点鐘で閉会しました。

